
Das zentrale Ereignis 
 

Die Auferstehung 
 

unseres HERRN Jesus Christus dürfte wohl den Ausschlag dafür gegeben 

haben, dass sich seine Botschaft anschließend als Religion über den gesam-

ten Erdball verbreitete. Deshalb sehen wir Christen das Osterfest wohl auch 

als das zentrale Ereignis des Kirchenjahres an. Kein Wunder also, dass dem 

Gottesdienst am Ostersonntag besondere Aufmerksamkeit gewidmet wird. 

Den gesundheitlichen Einschränkungen von Pfr. Rau geschuldet, hatte sich 

Pfarrerin Madlen Goldhahn bereit erklärt, den Gottesdienst in Hoheneiche 

zu leiten. Sie hat ein Händchen dafür - so zumindest mein persönlicher 

Eindruck - speziell auch durch das Einbinden von Kindern, den Gottes-

diensten einen fast spielerischen Charakter zu verleihen. Auch das Verteilen 

von Bastelutensilien an die Besucher, wie wir es schon öfters erlebten, trägt 

dazu bei. Durch die Beteiligung des Posaunenchores erhielt der Ostergottes-

dienst natürlich einen musikalisch besonders festlichen Anstrich. Auch die 

Besucherzahlen ließen keinen Zweifel daran, welchen Stellenwert das Oster-

fest bei den Menschen hier genießt. Allen, die sich für das Gelingen des Got-

tesdienstes einsetzten und dazu beitrugen, herzlichen Dank und Gottes 

Segen.              Eddy Bleyer 


